

KBA 16644

Evang. Pressestelle  
München.

München, den 1. November 1934.

Der Führer und Reichskanzler hat Landesbischof D. Meiser zusammen mit den Landesbischöfen Wurm - Stuttgart und Maahrens - Hannover am Dienstag den 30. Oktober 1934 zu einer Aussprache in Berlin empfangen. Landesbischof Meiser hat heute mit dem Landeskirchenrat die Geschäfte im Dienstgebäude Arcisstr. 13 wieder übernommen. Da die von der gegenwärtigen Reichskirchenregierung unter Führung des inzwischen aus seinen sämtlichen kirchlichen und staatlichen Ämtern geschiedenen Rechtswalters Jäger erlassenen Anordnungen, insbesondere die Einsetzung von Kommissaren für die bayerische Landeskirche, der Rechtsgültigkeit entbehren, - bekanntlich wurde dies auch in einer Entscheidung des Amtsgerichts Nürnberg vom 27. Oktober 1934 ausdrücklich festgestellt - konnte sich der Landeskirchenrat ohne pflichtverletzung nicht länger der Geschäftsführung enthalten.